

## JE N'AI PAS FAIT EXPRÈS! OU L'ELOGE D'UNE LARME

### A voir au Théâtre Rikiko à Echallens

Depuis vingt ans, le Théâtre Rikiko propose des spectacles de marionnettes pour les enfants dès 3 ans. Après «Je n'aime pas», «Pas assez sage», «Madame Zinzin», c'est au tour de «Je n'ai pas fait exprès!» de mettre en avant le personnage principal appelé Riko. «Je n'ai pas fait exprès!», «C'est pas moi!», «C'est pas ma faute!» sont des expressions courantes chez les petits... et chez les plus grands! Riko en abuse lui aussi, car il est maladroit. Tout d'un coup, il est habité par le doute: est-ce qu'on l'aime, lui? Son seul rêve est alors de ressembler à son héros préféré, celui qui à la télévision ne pleure jamais, décide de tout et se montre le plus fort. C'est ainsi que Riko part à la recherche de ce «superman». De multiples surprises et rencontres sont au rendez-vous de ce nouveau spectacle qui pourrait tout aussi bien s'intituler «L'Eloge d'une larme». Et cet instant magique, qui bien sûr se termine par un happy end, est à découvrir le mercredi 9 mars, à Echallens, où Elise Joder fait escale avec tous ses personnages, fabriqués comme de coutume avec des ustensiles de cuisine, pour que les petits retrouvent un domaine qu'ils connaissent.

Arlette Roberti

Théâtre Rikiko, à l'aula des Trois-Sapins, à Echallens, le mercredi 9 mars à 14h et à 16h (Collecte libre, pas de réservation). Informations générales sur le site [www.rikiko.ch](http://www.rikiko.ch).



**L'Echo du Gros-de-Vaud, 25 février 2005**